

18 juillet 2017

Jeunesse et Développement Durable (JDD) Journée de cohésion et bilan de mi-parcours

Samedi 22 juillet de 9h à 15h,
au Centre des Activités Nautiques (CAN) de la Côte Blanche



60 jeunes ayant participé à la semaine Jeunesse et Développement Durable (JDD) en avril dernier sur le Domaine de Deva ont été invités par la province Sud à se retrouver, samedi 22 juillet, au Centre des Activités Nautiques (CAN) de la Côte Blanche.

Au programme : cohésion et point sur les projets mis en place il y a 3 mois.

Cette journée de cohésion, avec les jeunes participants au forum Jeunesse et Développement Durable (JDD), a pour but de faire un point, à mi-étape, des projets pilotés par les jeunes. Elle se déroulera ce samedi 22 juillet au Centre des Activités Nautique (CAN), de la Côte Blanche de 9h à 15h.

Programme

La matinée, de 9h à 12h, sera consacrée aux projets lancés par les différents groupes de jeunes et permettra de faire un point de situation. L'après-midi fera place aux activités ludiques, jusqu'à 15h.

5 espaces de parole seront mis en place, selon les 5 thématiques retenues suivantes :

- Amélioration du cadre de vie
- Déchets, tri et recyclage
- Espèces envahissantes et espèces protégées
- Plantation, restauration et potager
- Santé, bien-être et communication.

Seront présents : les professeurs référents des établissements et des associations, ainsi que les équipes du Service jeunesse, animation et loisirs de la direction de la Jeunesse et des Sports (DJS) de la province Sud, et Nina Julié, élue provinciale en charge de l'Environnement.

Pour plus de renseignements
Marie-Noëlle LOPEZ,
directrice de la Communication de la province Sud
Tél. 20 31 07